
Ofício n. 39/2024/ADCEFET-RJ              

Rio de Janeiro, 21 de agosto de 2024

Ao Diretor-Geral do Cefet/RJ

Prof. Maurício Saldanha Motta

C/C: Diretora de Administração e Planejamento do Cefet/RJ

Profa. Bianca de Franca Tempone Felga de Moraes

Assunto: Solicita informações sobre o impacto do Decreto 12.120/2024 no orçamento e
funcionamento do Cefet/RJ

Prezado Prof. Maurício Motta e Prezada Profa. Bianca Tempone,

A Adcefet-rj, Seção Sindical do ANDES-SN, como entidade representativa da

categoria docente no Cefet/RJ e comprometida com a defesa de condições adequadas de

trabalho e de ensino, vem respeitosamente solicitar informações sobre o impacto, no

orçamento e funcionamento do Cefet/RJ, gerado pelo Decreto 12.120/2024, associado ao

bloqueio recente de R$ 1,28 bilhão no orçamento da educação federal.

Sugerimos informações sobre os valores retidos, impactos imediatos sobre

pagamento de serviços básicos ou programas de assistência etc.

Sem mais para o momento, nos despedimos.

Cordialmente,

Professor Alberto Jorge Silva de Lima

Presidente

ADCEFET-RJ - Seção Sindical do ANDES - Sindicato Nacional

Gestão 2023-2025
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